

Diskominfo Bersama Jurnalis Barru Berkunjung ke Kabupaten Klungkung

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.I.E - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Nov 18, 2022 - 20:38



Rombongan Diskominfo Bersama Jurnalis Barru

BARRU- Rombongan Study wawasan Media bersama Dinas Kominfo-SP Barru bidang Humas IKP ke Kabupaten Klungkung Provinsi Bali, Jumat (18/11/2021).

Kadis Kominfo SP mengatakan kunjungan ke sana terkait hubungan Study Wawasan kerja sama pemkab-media, Selasa (09/11/2021).

Kali ini Study wawasan disertai LSM dan Staf Kominfo-SP. Selain itu untuk meningkatkan kapasitas dan bagaimana kerja sama media dengan pemerintah kabupaten Barru. Pada kesempatan tersebut, Mantan Kabag Pemerintahan Desa Kabupaten Barru menjelaskan tentang Kabupaten Barru.

Ia menyebut Barru memiliki nama dalam Al Qur'an surat at thur "Inna Huwal Barru Rahim yang menjelaskan arti dari ayat tersebut orang Barru selalu berbuat kebaikan. Terkait program kami di Kominfo melalui inovasi BOLATA YASSIBERRUI = Rumah Data Bersama / Terintegrasi" Secara etimologi, Bola adalah bahasa Bugis yang berarti Rumah, "BOLATA" adalah singkatan dari BOLA DATA yang artinya Rumah Data / Big Data atau Pusat Data / Data Center.

Adapun "YASSIBERRUI" merupakan bahasa Bugis yang menjadi simbol kebersamaan atau secara etimologi merupakan Integrasi / Pengintegrasian, yaitu proses pembauran / penyatuan seluruh elemen masyarakat / stake holder yang dilandasi semangat kebersamaan.

Tujuan ini untuk mengakselerasi/mengoptimalkan penerapan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) yaitu penerapan proses penyelenggaraan pemerintahan yang memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi dalam memberikan layanan kepada masyarakat atau pengguna SPBE.

Rombongan diterima Baruga Praja Guna Kantor Camat Klungkung oleh Asisten Administrasi Umum Kab. Klungkung Dewe Gede Darmawan, S. Pd, M. Pd, Kepala Dinas Komunikasi Informatika Persandian Kab. Klungkung Drs. Iwayan Parna, dan Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan I Gusti Ngurah Made Suarba, S. Sos, M. Si.

(Hasyim)